

TRANSCRIPCIÓN (página 1 de 2)

Cuando usted tiene diabetes, es posible que le receten Humulin N. El Humulin N. es un medicamento con una buena advertencia, lo que significa que si usted no lo toma exactamente como se lo prescribieron, puede causarle una enfermedad o lesión.

Cuando usted tiene diabetes, su cuerpo no produce suficiente insulina o la utiliza inadecuadamente. La inyección de Humulin N puede ayudarle a mantener su nivel de glucosa en la sangre en un rango saludable. Puede administrarse en una ampolla inyectable o en una pluma precargada.

Humulin N es una insulina de acción intermedia. Esto quiere decir que empieza a trabajar después de 2 a 4 horas y puede seguir trabajando hasta 24 horas, dependiendo de la dosis y de otros factores.

Al tomar Humulin N, un posible efecto secundario es el bajo nivel de glucosa en la sangre o hipoglicemia. El nivel de glucosa bajo es un efecto secundario grave y puede causar dolor de cabeza, debilidad, sudor frío o sensación de frío, temblores, hambre, latidos cardíacos acelerados, irritabilidad, cambios en la visión y mareos.

Si usted la ignora, la hipoglicemia puede empeorar y puede perder el conocimiento. Discuta las mejores maneras de manejar la hipoglicemia con su proveedor de atención médica y lleve siempre con usted un carbohidrato de acción rápida, como tabletas de glucosa o gel, disponibles en cualquier farmacia.

Al tomar Humulin N, hay otros posibles efectos secundarios que incluyen: hinchazón en las manos y los pies, reacción alérgica y enrojecimiento, hinchazón o picazón en el sitio de la inyección. Discuta la lista completa de efectos secundarios con su médico antes de tomar Humulin N.

Antes de utilizar Humulin N, dígale a su médico si tiene problemas hepáticos o renales. Su dosis puede necesitar ser ajustada.

Suminístrele a su proveedor de atención médica una lista completa de todas las medicinas que consume. Tomar algunos medicamentos con el uso de insulina puede dificultar el determinar su nivel de glucosa en la sangre y puede aumentar su riesgo de problemas cardíacos graves, como insuficiencia cardíaca.

Reúnase con su proveedor de atención médica para determinar cuánto Humulin N debe tomar y cuál es la mejor forma de tomarlo. Recuerde revisar su glucosa en la sangre de acuerdo a las indicaciones antes de inyectarse la insulina.

(Continúa en la siguiente página)

TRANSCRIPCIÓN (página 2 de 2)

Humulin N debe ser mezclado antes de usarlo. Gire suavemente la botella entre sus manos de extremo a extremo para que se mezcle bien. No lo sacuda.

Sea que lo use en jeringa de insulina o en una pluma, Humulin N debe inyectarse en el tejido graso, justo debajo de la piel. Las zonas de inyección recomendados son: el abdomen o vientre, la parte posterior de los brazos, la parte superior o los lados de los muslos y las nalgas o parte trasera.

Trate de cambiar su sitio de inyección con un patrón regular, de acuerdo a las manecillas del reloj. Esto ayuda a mantener saludables la piel y los tejidos subyacentes.

Humulin N se puede utilizar solo o con medicamentos orales para la diabetes. No cambie ninguno de sus medicamentos sin antes consultar con su profesional de la salud.

Almacenar cualquier dosis adicional de Humulin N sin abrir, en el refrigerador, pero nunca lo deje en la puerta, porque la temperatura cambia cada vez que se abre el refrigerador. El Humulin N que está utilizando actualmente no debe estar refrigerado, pero debe ser usado dentro de los 28 días después de ser abierto. No utilice Humulin N después de la fecha de vencimiento impresa en la ampolla o la pluma.

Nunca guarde insulina en un lugar demasiado caliente o demasiado frío. Y nunca utilice Humulin N si no se mezcla fácilmente o tiene apariencia turbia.

Cuando usted tiene diabetes, Humulin N puede ayudarle a controlar su nivel de glucosa en la sangre y a mantener su salud en general. Si tiene alguna pregunta sobre Humulin N, pregúntele a su médico o farmacéutico para obtener más información.